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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTISÉIS DE JUNIO DE DOS MIL DIECIOCHO 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día veintiseis de junio de dos mil dieciocho a la hora diecinueve con treinta y 
cinco minutos, con la presencia de los señores consejeros Mondejar, Rosellini, Mazzieri, Giménez, Verón, 
Navarro, Scocco, Guerrero, Giurdanella, García Rodríguez, Brossa, Aguirre, Mendez, Villanueva, Morales, 
Corte, Ruppel y Sampietro, se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del señor vicedecano 
arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario del señor Secretario Académico arquitecto 
Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente orden del día: 

 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Señores Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha veintidós de mayo de dos 
mil dieciocho y el Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria de fecha veintinueve de mayo de dos mil 
dieciocho. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 
El Vicedecano informa que preside la Sesión porque la Decana se encuentra en la Sesión del Honorable 

Consejo Superior. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
VARIOS 

1. 54163/2017 - COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA. SOLICITAN SE 
INVITE A LA DIR. DEL IPLAM CIUDAD, PARA EXPLICITAR EL ANTEPROYECTO DE LAS BASES 
DEL CONCURSO PARA OCUPACIÓN DE PREDIOS FERROVIARIOS DE LA CIUDAD. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: PASAR A ARCHIVO POR EXTEMPORÁNEO. 
FIRMAN: SIEGRIST, PÉREZ, MOSCONE, RUPPEL, VILLANUEVA. 
La consejera Brossa considera que por más que el Concurso está en marcha, porque muchas veces los trámites 

burocráticos dejan extemporáneos los temas, la Facultad debería informarse y tomar posición, ya que son 
cuestiones de gran importancia Institucional. 
El consejero Mondejar aclara que como el concurso ya está en marcha, en este momento una opinión carece de 

valor y hasta podría ser contraproducente, pero que el Consejo si podría opinar una vez que se hayan otorgado 
los premios. 
APROBADO 
 

2. 61026/2017 - DIR. BIBLIOTECA. ELEVA PROYECTO DE REGLAMENTO DE LA BIBLIOTECA DE LA 
FAUD. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: APROBAR EL REGLAMENTO DE BIBLIOTECA DE LA FAUD. 
FIRMAN: GIURDANELLA, SCOCCO, GUERRA, CORTÉS. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
AYUDANTE ALUMNO 

1. 16540/2018 - PILATTI, JOSÉ. SOLICITA SE LLAME A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE 
AYUDANTE ALUMNO VACANTE EN LA CÁTEDRA DE INTROD. A LA TECNOLOGÍA B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: PREVIO SORTEO, DESIGNAR COMO JURADO A: 

TITULARES     SUPLENTES 
JOSÉ LUIS PILATTI    JOSÉ LUIS PIUMETTI 
DANIEL VILLANI     ALICIA CASAS 
ALUMNOS 
LAUTARO DO CAMPO IRRAZABAL  AGUSTÍN NICOLÁS CASALE ALVAREZ 
FIRMAN: VERÓN, GUERRERO, CULASSO, PRADOS, FRANCHELLO, SORIA. 
APROBADO 
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ACADÉMICA 

2. 22928/2018 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO 
(PROGRAMA SOS CIUDADES) Y EQUIVALENCIA EN ELECTIVA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAR 60 HORAS CRÉDITO PARA LA ELECTIVA 

“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS” A LA ACTIVIDAD “PROGRAMA SOS CIUDADES – 2018” 
A REALIZARSE DEL 29 DE ABRIL AL 6 DE MAYO EN LA CIUDAD DE MENDOZA. 
FIRMAN: MITRI, PRADOS, CULASSO, VILLANUEVA. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LICENCIA 

1. GUERRA MARTÍNEZ, VALERIA SOLEDAD. SOLICITA LICENCIA CON GOCE DE HABERES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. YUBI, KARINA CECILIA. SOLICITA LICENCIA POR FINALIZACIÓN DE TESIS DE MAESTRÍA. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

3. AGOSTO, MIRIAM MARÍA. SOLICITA LICENCIA POR FINALIZACIÓN DE TRABAJO FINAL DE 
ESPECIALIDAD. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL RECTORADO 

 

 RES. 947/18.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 
La consejera Morales solicita que el Consejo pase a trabajar en Comisión, para que algunos compañeros 

estudiantes informen al Cuerpo sobre la situación de los vecinos desalojados del Barrio Parque Esperanza. 
El Secretario aclara que el Expediente obra en la Comisión FAUD Ciudad/Región para su tratamiento y que este 

tipo de presentaciones deberían hacerse en el marco de las Comisiones. 
La consejera Guerrero considera que más allá de que el Tema se tratará o no en su momento, se debería 

escuchar a los compañeros que se acercaron especialmente para informar a los Consejeros. 
El consejo pasa a trabajar en comisión. 
El consejo vuelve a sesionar. 
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7.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veintiséis de junio de dos mil dieciocho a 
la hora veinte y veinte minutos, y se fija la próxima para el día veinticuatro de julio de dos mil dieciocho. 
 

 
 
 


